

Erhöhung der Abwassergebühren

...

Die Stadt ist gehalten, bei den Abwassergebühren eine Kostendeckungsgrad von 100% anzustreben. In der vorliegenden Beschlussvorlage wurde deutlich gemacht, wie sich die gegenwärtigen Kosten berechnen. Diese Vorlage macht deutlich, dass ein Anhebung der Gebühren auf 2,40 € zum gegenwärtigen Zeitpunkt angemessen und erforderlich erscheint. Die Kosten ermitteln sich nach dem verbrauchten Leitungswasser, darin eingerechnet werden anteilmäßig auch die Kosten der Kanalgebühren für das Oberflächenwasser.

Über eine Aufsplittung der Gebühren nach Brauchwasser und Oberflächenwasser wäre ökologischer, da hier die jeweilige Oberflächenversiegelung auf den jeweiligen Grundstücken mit berücksichtigt wird. Über die Problematik, die Berechnungen in dieser Form zu ändern wurde bereits in früheren Gemeinderatssgremien gesprochen, jedoch ohne Ergebnis. Die SPD unterstützt den Antrag der Grünen, diesen Punkt noch einmal auf einer Ausschusssitzung zu diskutieren.

Für dem heutigen Beschluss hat dieser Antrag keine Bedeutung, daher können wir der Erhöhung zustimmen.

SPD-Fraktion